

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
JURUSAN KOMUNIKASI
KONSENTRASI ADVERTISING**

Dedik Christiawan

20060530032

Penyelesaian Konflik Antara Suami Istri Dengan Jarak Usia Yang Berbeda Jauh Dalam Menjaga Keharmonisan Rumah Tangganya

(Study Deskriptif Penyelesaian Konflik Antara Suami Istri Dengan Jarak Usia Yang Berbeda Jauh Dalam Menjaga Keharmonisan Rumah Tangganya di Klaten Utara)

Tahun Skripsi : 2010 + 78 hal + 21 lampiran+ 4 tabel + 3 gambar

Dafta Pustaka: 15 buku + 7 sumber online + 1 sumber lain

ABSTRAK

Pernikahan merupakan hal yang menyatukan dua karakteristik manusia yang berbeda dalam satu hubungan untuk menciptakan keharmonisan didalam suatu keluarga. Karakteristik seseorang terbentuk dengan sendirinya berdasarkan usia individu itu sendiri. Oleh karena itu pasangan suami istri yang memiliki jarak usia berbeda jauh sangat penting sekali dalam memperhatikan karakter pasangannya. Karena dengan selisih perbedaan usia yang sangat jauh, pastinya juga akan memiliki perbedaan karakteristik yang juga berbeda jauh.

Dalam penelitian ini terdapat permasalahan bagaimana konflik dalam perspektif komunikasi interpersonal pada pasangan suami istri yang memiliki selisih perbedaan usia lebih dari sepuluh tahun. Sehingga peneliti memiliki tujuan untuk mengetahui tipe/bentuk konflik yang biasa timbul pada pasangan suami istri, serta mendeskripsikan penyelesaian konflik pasangan suami istri dengan jarak usia berbeda jauh. Apakah setiap pasangan selalu menggunakan penyelesaian yang produktif atau tidak produktif pada saat sedang menghadapi konflik yang berkaitan dengan selisih perbedaan usia diantara mereka. Oleh karena itu dalam penelitian tersebut peneliti menggunakan metode jenis penelitian deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data menggunakan wawancara langsung kepada informan. Peneliti mengambil 3 pasang informan sesuai kriteria dalam penelitian.

Setelah dilakukan analisa, hasil dari penelitian tersebut menjelaskan bahwa pasangan yang memiliki bentuk konflik persaingan bersifat lebih produktif daripada pasangan yang memiliki bentuk konflik penghindaran. Sesuai dengan penelitian tentang pasangan suami istri yang memiliki jarak usia berbeda jauh tersebut, dapat disimpulkan bahwa seseorang yang memiliki usia lebih muda sifat keegoisan masih sangat tinggi dibanding dengan seseorang yang usianya lebih tua. Oleh karena itu pasangan yang lebih tua harus dapat membimbing pasangannya yang lebih muda dengan penuh kesabaran.

Kata kunci : Pasutri, konflik, penyelesaian konflik.